



Eine „tierische“ Überraschung hatten die Mitarbeiter des Biohofes für die beiden Geschäftsführer Ilse und Günter Achleitner parat.

FOTOS: KLAUS HASLINGER

# Happy Birthday dem Biohof

**EFERDING** / Der Bezirk hat einen neuen Vorzeigebetrieb. Zwei Tage lang wurde der Start des neuen Biohofes Achleitner gefeiert. Neben Politprominenz wie die Landesräte Josef Stockinger und Rudi Anschober kamen tausende Besucher, um Einblicke in das Bio-Unternehmen samt Restaurant zu bekommen.



Die beiden „Schöpfer“ des revolutionären Biohofes: Baumeister Eduard Preisack und der Architekt Paul Seeber.

Die Ehrengäste Christa Pühringer, Umweltlandesrat Rudi Anschober und Genusslandesrat Josef Stockinger.

Geburtstagstorte für Ilse und Günter Achleitner mit ihren Kindern Andreas, Birgit, Susanne, Eva und Johannes (v. l.).



Beim „Bauerri-Golf“ galt es, mit Gummistiefeln Treffsicherheit zu beweisen. Barbara schaffte die Platzreife.

